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O primeiro curso de pós-graduação em ensino de Astronomia em nível de 
especialização surgiu em 2003 na UFOP, Ouro Preto - MG e em 2004 houve outro 
no Centro Federal de Educação Tecnológica de Campos dos Goytacazes - RJ. 

Entre 2009 e 2010, a EACH-USP, em São Paulo ofereceu também um curso 
presencial. Em 2010, a UNICSUL - Universidade Cruzeiro do Sul iniciou esta 
modalidade de curso à distância. 

Nos últimos anos surgiram os cursos de Mestrado profissionalizante em 
Ensino de Física, com linhas de pesquisa em Ensino de Astronomia e os Mestrados 
profissionalizantes em Astronomia ou em Ensino de Astronomia na UEFS e no 
IAG/USP. 

A UFG iniciará em 2015 uma Especialização em Educação em Astronomia. 
O encontro teve por objetivo reunir alguns docentes e discentes dos programas 
presentes ao III SNEA e discutir dificuldades e soluções comuns. 

Compareceram 12 pesquisadores das seguintes instituições: IFC, CUFSA, 
IFUSP, UFMG, UNICENTRO, UFTM, UFES, IAG/USP, IFPI, UFSCar e UFG. 

Não compareceram docentes dos programas da UEFS e do IAG/USP. 

Os temas relevantes foram: a falta de bolsas, a carência em verbas que 
incentivariam mais discentes a se inscreverem nos SNEA’s e de diárias aos 
docentes para as participações em bancas. 

Ao final, o coordenador do encontro apresentou a proposta que elaborou em 
conjunto com um dos docentes do programa da UEFS, que se trata de um seminário 
sobre este mesmo tema, que se realizaria em dezembro de 2014. 

Por diversos motivos, posteriores ao III SNEA, o evento será no primeiro 
semestre de 2015.  

Após o encontro, o coordenador do encontro relatou ao vice-coordenador do 
programa do IAG/USP os pontos debatidos nesta reunião. 

 

 

 


